



## Desaparición de fideicomisos del poder judicial vulnera al Estado: diputado del PRI

En entrevista para MVS Noticias con Sheila Amador en ausencia de Luis Cárdenas, el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Marco Antonio Mendoza, profundizó sobre la acción de inconstitucionalidad que presentó contra la desaparición de los fideicomisos del Poder Judicial.

El legislador explicó que consideran que “hay violaciones en contra de la democracia que pueden impactar el acceso a la justicia del pueblo mexicano”.

Además, señaló que “tiene distintas violaciones que transgrede la ley orgánica del Congreso federal”.

Por ejemplo, a Morena le tocan proporcionalmente seis integrantes de la comisión y le incrementan dos más, por lo que están combatiendo tanto el voto del decreto como del proceso legislativo.

“Vulnera distintos principios que protegen al Estado mexicano. Mucho de esos fondos judiciales no son recursos públicos, sino de los trabajadores. No tiene viabilidad”, agregó.

El diputado del PRI, Marco Antonio Mendoza, comentó que “detrás de todo esto hay un intento de venganza contra la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández”.

En esta línea, enfatizó que es “un intento de debilitar al poder judicial” y señaló que este “no puede ser afín a un partido político”.

“Confiamos en que quien llegue a ese espacio en la Suprema Corte asume su papel con responsabilidad e imparcialidad”, mencionó el diputado priista, Marco Antonio Mendoza, sobre la vacante de ministro de la SCJN que se debatirá en estos días.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/11/27/desaparicion-de-fideicomisos-del-poder-judicial-vulnera-al-estado-diputado-del-pri-616249.html>